

## Nachwuchs Bergsport

Claudia Lampert



## Jahresbericht 2021

Die Coronapandemie war immer noch präsent, dennoch starteten wir mit dem Jugend und Familie-Programm wie geplant durch und konnten auch sämtliche Aktivitäten diesbezüglich durchführen. Sowohl altbewährte Programmhighlights wie «Lida der kleinste Klettersteig» oder «offenes Klettern am Eisturm» als auch neue Events wie «Vertikaler Tanz Workshop» oder eine «Bouldernacht in der Sparta» fanden grossen Anklang. Die im Sommer geplante Familienhohtour auf Bernina und Piz Palü fiel dem schlechten Wetter zum Opfer und musste frühzeitig abgebrochen werden.

Die meisten Aktivitäten sind auf der Homepage mit einem kurzen Bericht oder Video im Tourenarchiv oder mit Schnappschüssen in der Fotogalerie dokumentiert - ein Besuch lohnt sich.

Das Erasmus+ Projekt mit den beiden unsererseits organisierten Wochenenden Grundausbildung Freeriden im Februar und Alpine Klettertouren im Juni konnte zu einem erfolgreichen Abschluss geführt werden.

Sehr erfreulich ist auch, dass der Auf- und Ausbau des Klettertrainings für Kinder/Jugendliche einen guten Schritt vorangekommen ist. So haben im Herbst drei weitere Leiter/innen den J&S-Leiterkurs Sportklettern erfolgreich bestanden – herzliche Gratulation! Das erwähnte Training wird aktuell für drei Altersstufen angeboten: Murmeli, Gamsle, Steinböcke. Es zeigt sich ein steigendes Interesse an diesem Sport, welcher notabene letztes Jahr auch das erste Mal olympisch war. So sind wir weiterhin auf der Suche nach motivierten, engagierten und (kletter)erfahrenen Persönlichkeiten für unser Leiterteam.